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 本日の例会  

髙橋ガバナー補佐をお招きして ～クラブ協議会～ 
       ゲスト 大阪金剛ＲＣ 髙橋重明様 
 次の例会  9 月 5 日（水） 
北中ガバナー公式訪問 
  ＲＩ第２６４０地区 ガバナー 北中登一様 
 先週の例会記録   8月 8 日（水） 
◇卓話 新会員歓迎夜間例会（家族会）18：30～於、

サロン・ド・ブレスト☆ビアバイキング☆《８月

22 日の例会を変更致します》 
◇ビジター 《サイン受付》和歌山３名、東５名、

北１名、城南１名 
◇出席報告  
（会員数 17 名、出席免除会員 4 名） 

 本日出席(8/23)  12 名 70.59% 
 先々週出席(8/1) 13 名 100.00% 
＊親睦活動委員会から歓迎の挨拶＊  主井委員長

塩﨑先生と奥様そしてお子様方、本日の歓迎例会によう

こそお越し下さいました。私たちが待ちに待った新会員

のご入会です！大変うれしく心から歓迎致します。これ

からはご一緒にロータリーを勉強し諸活動にどんどん

ご参加下さるようお願い申し上げます。ささやかではご

ざいますが、花束をお贈りしたいと思います。今後とも

どうぞよろしくお願い申し上げます。またご夫人の間で

はランチ会を始め温かい交流が盛んで、来る９月４日に

はハワイアンコンサートに 10 名のご夫人方がご参加下

さるとのこと、誠にありがとうございます。早速ご一緒

に塩﨑会員夫人もご参加下さり本当にありがとうござ

います。このご家族間の絆を深めるためにも親睦活動委

員長として頑張りたいと思います。皆様方のご協力を何

卒よろしくお願い申し上げます。 

 

 

＊会長挨拶＊        会長  中筋正浩 
皆様こんばんは。塩﨑様のご家族、そして会員の

奥様方ようこそいらっしゃいました！本日は塩﨑

様の新会員歓迎会として例会日を変更して本日行

うこととなり、イレギュラーな日程にも関わらず

お忙しい中例会に出席頂きまして本当にありがと

うございます。さて先日交換学生の歓送迎会でも

少しお話をしましたが、今年の国際ロータリーの

田中作次 RI 会長は『奉仕を通じて平和を』を唱え

ておられますが、彼の考える平和とは家族が基本

だとおっしゃっています。まったく私もそのよう

に感じますし皆様におかれましても改めて納得の

いく話だと思います。しかし考えてみればもとも

と私達のクラブはご家族の皆様のご理解が大変深

く、私達ロータリアンを支えるご家族あってこそ

のロータリー活動をさせて頂いております。です

から塩﨑様には皆様方を参考にして今後の活動へ

の参加をお願いしたいと存じます。今回の塩﨑

御一家をお迎えしての歓迎会において私から塩崎

様へ一言。どうか、ロータリーを好きになって下

さい。好きになる方法はひとつ！積極的に色々な

人と出会いロータリーを通してたくさんの経験を

共有して下さい。ゆっくりでかまいませんがロー

タリーの真髄をお勉強下さい。ここは人生を深め

る修行の場であり、親睦を深め出会いを楽しみ友

情を深める場でもあります。では！本日の塩﨑

様の歓迎例会を楽しみましょう！ 

☆彡次週例会は髙橋重明ガバナー補佐をお招きし

クラブ協議会を開催致します。各委員長から 1～２

分事業計画のご発表をお願い申し上げます。また

次週田中ＳＡＡがご欠席により主井副ＳＡＡに代

行をお願い申し上げます。 
 

 

例会日 毎水曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

例会場 和歌山市中 639-6 

ラヴィーナ和歌山 ℡073-454-0010 

事務局 〒640-8156 和歌山市七番丁 26-1 

    ﾀﾞｲﾜﾛｲﾈｯﾄﾎﾃﾙ和歌山 2F TEL・FAX 073-432-1654 

会長 中筋正浩   幹事 利光慎二 

クラブ会報（広報・ＩＴ）委員長  主井知子 

クラブ会報（広報・ＩＴ）副委員長 乾 昌彰 

四つのテスト 

 われわれがものごとを考え、言い、または    １）真実かどうか？   ３）好意と友情を深めるかどうか？ 

 為そうとする場合は、これに照合してから    ２）みんなに公平か？  ４）みんなのためになるかどうか？ 

Re-Construction 
[再構築] 

強い絆で、友愛の輪を広げよう！ 


